



Dimanche 12 Mai 2019–Cabral Libii a été élu à la tête du parti Camerounais pour la reconstruction nationale (PCRN), samedi à Guidiguis, département du Mayo-Kani région de l'Extrême-Nord lors du 1er congrès national de cette formation politique.

Cabral Libii 3e à l'élection présidentielle du 7 octobre 2018 (6,25%) remplace Robert Kona le président sortant du PCRN. Cabral Libii s'était présenté à l'élection présidentielle du 7 octobre sous les couleurs du parti Univers de Nkou Mvondo, mais il avait annoncé son intention de créer sa propre formation politique plus tard.

Après les hésitations de l'administration Camerounaise à procéder à la légalisation du parti politique "Les Citoyens", qu'il avait décidé de promouvoir, Cabral Libii Libii a décidé de rejoindre le PCRN.

Dans son communiqué de presse, le PCRN promet de participer aux prochaines échéances électorales notamment les régionales, les législatives et municipales prévues en 2019. Cabral Libii précise que son départ ne devrait pas empêcher la mise sur pied du mouvement politique « Les citoyens » dont il est l'instigateur. « Il n'y aura aucun problème. Nous avons tenu une assemblée constitutive rectificative le 08mai.

Au cours de cette assemblée, j'ai adressé une correspondance au coordonnateur national pour

leur dire que je me retirais. Un nouveau coordonnateur national a été désigné au nom Abdouraman Moctar.

Ce dernier a adressé une correspondance au Minat [ministre de l'Administration territoriale], par exploit d'huissiers, lui transmettant le Pv de cette assemblée ainsi que la correspondance que j'avais adressée à l'assemblée.

Ce qui fait que Le citoyen reste toujours en légalisation. Lorsque la légalisation aura abouti, je ne serai simplement pas le président du parti », souligne Cabral.